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Sorocaba, 04 de outubro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento n° 1894/2024, de autoria do nobre vereador José

Vinícius Campos Aíth e aprovado por esse Legislativo, no qual requer o aumento da frota de

ônibus para o bairro Vila Haro, informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da

URBES — Trânsito e Transportes:

l) A linha 32 — Vila Haro apresenta programação de horários ajustada a

quantidade de usuários que transporta. Em recente pesquisa, não foi verificada variação de

demanda que justifique imediata intervenção na linha. Diante disso, a URBES seguirá

monitorando a linha e caso seja necessário, aplicará a utilização de viagens extras.

2) AtuaÏmente, em dias úteis, a linha 32 — VUa Haro oferece 37 viagens

diárias, sendo 20 partidas no sentido Bairro x Centro e 18 no sentido Centro x Bairro. Os

intervalos médios são de 60 minutos, com exceção do pico da manhã, onde entre 5h00 e 6h00

são realizadas viagens extras de apoio, reduzindo os intervalos para 30 minutos.

3) A demanda é avaliada constantemente e sempre que necessário, ações de

ajustes são realizadas.

4) A linha 32 — Vila Haro apresenta uma capacidade de transporte de 3002

usuários por dia durante a semana, mas a utilização média é de apenas 440 passageiros, o que

representa cerca de 14,66% da capacidade total. Nos horários de pico, onde ocorre o maior

volume de passageiros, a linha atinge no máximo 56 usuários por hora, correspondendo a uma

ocupação máxima de 77% da capacidade do veículo. Nos finais de semana a capacidade da linha

é de 2844 usuários por dia, com uma utilização de 230 passageiros aos sábados e 144 aos

domingos, representando cerca de 8% e 5% da capacidade, respectivamente. Esses dados

mostram que a demanda atual é significativamente inferior à capacidade disponível, reforçando a

necessidade de avaliar cuidadosamente quaisquer mudanças na operação, como o aumento da

frota.

5) A URBES vem desenvolvendo estudos para modernização e melhoria da

rede de transporte para todas as regiões da cidade e a região da Vila Haro está inserida nesses

estudos.
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6) A população pode acompanhar as atualizações e melhorias no serviço de

transporte público através do site oficial da URBES, onde são divulgadas informações

relevantes. A ouvidoria serve como um canal para enviar sugestões e obter informações.

Aplicativos de mobilidade também mantêm os usuários atualizados sobre horários e rotas em

tempo real. Além disso, dúvidas podem ser sanadas pelo serviço de atendimento aos usuários

SAU - por meio do telefone 118.

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente.

LEDA^QÏNIZ $ILV^ MACHADO
Secretária de Relações Inètíttífcionais e Metropolitanas

cumulativamente

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA-SP
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